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1CABANILLAS DEL CAMPO

Celada: Cualquier empresa que venga 
a Cabanillas nos tendrá a su lado”
El alcalde cabanillero hace balance de lo que va de legislatura destacando la generación de empleo, 

el aprovechamiento del suelo industrial y las obras necesarias para mejorar la vida de sus vecinos

J” aime Celada ve muy cam
biada a Cabanillas de 
Campo desde que se con
virtiera en alcalde de esta 

dad, allá por el año 2011. En 
estos tres años y medio, su prio
ridad ha sido y sigue siendo el 
empleo para sus vecinos, apro
vechándose de la situación estra
tégica y el amplio suelo industrial 
con el que cuenta el municipio.

“Cabanillas ha cambiado en 
todas sus vertientes”, explica, 
añadiendo que “ha pasado de ser 
un Ayuntamiento sin rumbo di
rigido a golpe de impulsos, a que 
todas las decisiones sean lógicas 
y razonables”. Cuenta que, antes, 
no se pagaba a los proveedores 
desde hacía más de dos años y 
ahora la gente cobre por debaj o 
del periodo mínimo que m ar
ca la Ley. Además, afirma Celada 
que “los suelos, tanto industria
les como residenciales, estaban 
en una situación de caos y sin 
desarrollar, ahora están con
solidados y con importantes 
implantaciones”. “El dato más 
llamativo es que en 2011, este 
Ayuntamiento no tenía conta
bilidad desde 2009”, sentencia.

Y todo ello, con una determi
nante reducción de ingresos mu
nicipales desde entonces hasta 
ahora. “En 2007 aquí había un pre
supuesto de 23 millones de euros. 
El que aprobamos la semana pa
sada es de 10,5 millones. Aun así 
se está pagando a todo el mun
do, porque ahora se está pagan
do lo que realmente cuestan los 
servicios”.

Jaime Celada, en su despacho de Alcaldía en el Ayuntamiento de Cabanillas del Campo./ foto: Eduardo bonilla 

Industria y empleo
Celada destaca, de su periodo al 
frente de la Alcaldía, la que con
sidera la actuación más impor
tante: la generación de empleo. 
“La llegada de Inditex y la re
activación del suelo industrial 
ha hecho que otras empresas 
tam bién se interesen por el 
municipio, lo que supone nue
vos puestos-de trabajo, los que 
ya hay y los que vendrán”. Y es 
que, por su situación geográfica, 
no dejan de llegar empresarios 
preguntando por Cabanillas para

instalarse en sus terrenos.
Todo, para reducir la tasa de 

desempleo en el municipio, algo 
que se está consiguiendo. “He
mos llegado a rondar los 1.000 
parados, y ahora estamos en 
torno a 700. Esto es gracias a las 
empresas que han llegado y tam
bién a las que han ampliado su 
actividad”.

Para comenzar a lograr estos 
objetivos, ha sido primordial la 
colaboración público-privada, 
ya que, por ejemplo, el Ayunta
miento ha gestionado los cu-

"OTRA ALEGRIA ENTRE LOS CABANILLEROS"

Jaime Celada también ve “otra 
alegría” en el día a día de sus 
vecinos. “La situación ha ido 
mejorando para todos, tanto 
para la Administración co 
mo para los ciudadanos”. Así, 
afirma que “no es lo mismo 
cóm o e sta b a n  las ca lle s  
cuando llegamos en 2011, en 
plena crisis, que la situación

que se vive hoy en día”.
“Sales un fin de semana 

y los bares están llenos, al 
igual que las zonas depor
tivas. También se organizan 
eventos culturales y los vecinos 
acuden. Se ve que la situación 
está cambiando, por muy difícil 
que esté siendo”, dice el alcal
de, añadiendo que “íbamos a

ser intervenidos y ahora somos 
la locomotora de Europa”.

“Entiendo que de los datos 
m acroeconómicos a los mi- 
croeconómicos hay un tiem 
po hasta que se reflejan en los 
bolsillos, pero las medidas que 
se están poniendo en marcha 
ayudará a seguir avanzando”, 
dice el primer edil.

rrículos que fueron llegando 
para trabajar en Inditex. “Por 
el empleo colaboram os en lo 
que sea. Cediendo instalacio
nes para reuniones, ayudando
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"La llegada de Inditex 

ha hecho que otras 

empresas se interesen 

por el municipio"
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a gestionar y a hacer los trámi
tes, lo que sea necesario. Cual
quier empresa que quiera venir 
a Cabanillas a generar un solo 
puesto de trabajo, tendrá al 
Ayuntamiento a su lado”. Por 
ello, la apuesta por la formación 
ha sido también patente, con la 
organización de varios cursos o 
la homologación del Centro de 
Formación, el tercero de toda 
la provincia. ‘Así cada vez habla-. 
remos de un número más reduci
do de desempleados”.

"Obras con sentido"
Tampoco quiere olvidarse de otras 
necesidades de sus vecinos “que 
hemos podido ir cubriendo gra
cias al esfuerzo anterior”. Nuevas 
obras e instalaciones que se han 
puesto en marcha a finales del pa
sado 2014. “Una de ellas es la red 
de presurización de la zona alta 
del municipio, que en verano se 
quedaban sin presión de agua. 
También se han arreglado las 
zonas verdes, aceras, carriles bi- 
ci... Obras con sentido porque 
eran prioritarias para los veci
nos”. También, se ha arreglado 
la primera parte del Polígono de 
Cantos Blancos, incluyendo la 
instalación de fibra óptica, a la 
que seguirá la segunda durante este 
año. “Trabajamos para que los 
vecinos de Cabanillas vivan cada 
vez un poquito mejor”.

Celada finaliza diciendo que “la 
gente al final es consciente de la 
difícil situación que hemos pasa
do estos años, sabían la situación 
en la que se encontraba este Ayun
tamiento y valoran el trabajo que se 
está haciendo por y para ellos”. ♦
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